

# LA CONFÉDÉRATION POUR L'HOMME, L'ANIMAL ET LA PLANÈTE



Les mouvements écologistes et animalistes du TRÈFLE, du MHAN (Mouvement Hommes Animaux Nature) et du MEI (Mouvement Écologiste Indépendant) ont décidé de s'unir, avec le soutien du Collectif Animalier 06, en créant la Confédération pour l'Homme, l'Animal et la Planète pour dénoncer l'inaction face à la dérive du climat, à la disparition des espèces, à la manière dont nous traitons ces êtres sensibles que sont les animaux, au massacre de nos paysages et de notre patrimoine et à l'urbanisation sur les terres agricoles, ainsi qu'à la violence internationale et au cynisme de certains États.

➤ **OUI**, nous défendons l'Homme, l'Animal et la Planète mais, sur le champ politique, notre éthique nous distingue radicalement :

**POUR NOUS, L'HOMME N'EST PAS LE MAÎTRE DU MONDE.  
L'ANIMAL ET LA NATURE ONT LE DROIT DE VIVRE SUR LA TERRE AUTANT QUE LUI,  
LES DEUX ONT LEUR VALEUR PROPRE, ILS NE SONT PAS SES SERVITEURS !**

➤ **OUI**, nous sommes animalistes, car pour nous l'animal n'est pas un objet, c'est un être sensible !  
**NOUS SOMMES D'ARDENTS DÉFENSEURS DE LA CAUSE ANIMALE !**

➤ **OUI**, nous sommes écologistes, mais l'écologie, pour nous, n'a pas de couleur politique !  
**NOUS SOMMES RÉSOLUMENT INDÉPENDANTS !**

➤ **OUI**, de ce fait, nos propositions sont originales car elles ont toutes la même finalité :  
**RÉPONDRE, SANS EXCEPTION, AU RESPECT DE LA VIE, DES CONDITIONS D'EXISTENCE  
ET DE LA DIGNITÉ DE TOUS LES ÊTRES VIVANTS !**



**DIMANCHE, DONNEZ UN SENS ET DU POIDS À VOTRE VOTE !**

**VOTEZ POUR LES SEULS CANDIDATS QUI NE VOUS PROMETTENT PAS LA LUNE,  
MAIS VOUS PROPOSENT UN AVENIR POUR LA TERRE ET SES HABITANTS !**